



Vivir en mí

He revivido diluyéndome hacia dentro.

He vuelto a vivir deshaciéndome en mi desierto.

Las manos del aire acariciaban con fuerza la piel morena de mi rostro sin cara: tu sonrisa hizo fusión conmigo desdibujando mi forma.

Aun así, he revivido. He vuelto a vivir pegándome a la arena, molde perfecto de mi propio cuerpo calentándome por dentro.

Las voces iban, venían, se quedaban conmigo y al poco rato marchaban.

Los silencios se cortaban con el frío de tu tacto: todavía me contactas palpándome las manos con la vibración del tiempo.

Quizá fue solo un momento, quizá fueron horas en un abrazo; quizá fuimos solo el aire envolviéndonos en mi melena.

Con todo, he revivido: he vuelto a vivir en mí.



Marta Hernández, 'Kirame', expuso sus acuarelas

en el CC Santa Petronila

urante la primera quincena de octubre, el vecindario ha podido visitar en el Centro Cultural Santa Petronila la exposición Paisajes y rincones de Serradilla del Llano, de la pintora villaverdina Marta Hernández, Kirame.

La muestra, que ha cosechado una asistencia nutrida, ha sido, en palabras de la artista, "un camino por los rincones de mi pueblo, Serradilla del Llano [Salamanca], pintado en acuarela en un formato pequeño". Asimismo, como obra principal, también se ha podido contemplar el Palacio de Cristal, del Retiro, "pintado en acuarela tras 60 horas aproximadamente de trabajo"

En sus declaraciones a este periódico, la artista quiere

asimismo "Dar las gracias a Paloma, la directora del Centro Sociocultural Santa Petronila, por contar conmigo y darme un espacio para poder exponer y acercar mi arte a los vecinos de Villaverde Bajo". Y para los que no hayan podido acercarse o quieran repetir, Marta nos anuncia que la exposición estará asimismo en el Centro Sociocultural Marconi todo el mes de marzo próximo.



Algunas de las obras

Raquel González Bazaga homenajeó en sus obras a los 'Comercios de Villaverde'



REDACCIÓN

l martes 15 de octubre tuvo lugar en el Centro Cultural Santa Petronila la inauguración de la exposición Comercios de

Villaverde, de la pintora villaverdina Raquel González Bazaga. La muestra, compuesta por nueve obras, es, en palabras de su autora, un 'homenaje al comercio, que no pequeño, de

nuestro barrio, dando a conocer algunos de los más antiguos y también de los más nuevos. Muchas veces nos olvidamos de su lucha por mantenerse y de que ellos nos dan la

LA MUESTRA

ha estado expuesta durante la segunda quincena de octubre en Santa Petronila

identidad como barrio. Sin ellos sería un barrio dormitorio, sin vida".

A la inauguración acudió un público nutrido, que incluyó a los propietarios de la mayoría de los comercios protagonistas de las obras, así como al concejal del Distrito, Orlando Chacón, y parte de su equipo. Una de las pinturas expuestas ha sido seleccionada en el concurso internacional de retratos Modportrait 2023. La muestra ha podido visitarse hasta el 31 de octubre.

DETRÁS DE **ESA PUERTA**

Detrás de esa puerta está todo lo mejor de ti. Entonces deja de dudar, porque la tienes que abrir.

Detrás de esa puerta existe el poder de tu convicción. Olvídate de quien no fuiste v toma esta decisión.

Detrás de esta puerta te espera un viaie a tu interior. Pasa, no te quedes fuera y habla con tu corazón

Detrás de esa puerta se escucha el eco de tu conciencia. Viene a seguirte en tu lucha: tú eres tu mejor herencia.

Entonces pasa esa puerta y no mires atrás: son las heridas abiertas las que tienes que cerrar.

Juan José **Carvajal Espigares**



Encerado en la arena y la acera te veo, me inspiro y espero tus pasos, que de memoria conozco. Cargados de conchas y risas, bruma incierta, besos locos y malecones habanEROS.

MIELI sabe a miel y solo a ella. Solo ella lo sabe, Y MIEL.

Carlos **Manuel Fleites**

BUZÓN DE SUGERENCIAS

Si tienes una historia que quieras compartir, puedes contactarnos en

info@distritovillaverde.com

